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Abstract:  

The divorced woman in the tebessian society faces a conflict between 
accepting and rejecting the idea of divorce, and based on our study, we 
tried to know the living conditions of divorced women in this society and 
how to deal with them, as well as understanding the negatives and 
positives of women’s life after divorce, and what they face from those 
around them. Divorced women in the urban tebessian society have 
become easier than they were in the past due to the intellectual 
development of women and their attempt to prove themselves in society 

as an entity that does not accept insult  

Résumé : 

 La femme divorcée dans la société de tebess a est confrontée à un 
conflit entre l'acceptation et le rejet de l'idée du divorce, et sur la base 
de notre étude, nous avons essayé de connaître les conditions de vie des 
femmes divorcées dans cette société et comment y faire face, comme 
ainsi que comprendre les aspects négatifs et positifs de la vie des 
femmes après le divorce, et ce à quoi elles sont confrontées de la part 
de leur entourage. Les femmes divorcées dans la société urbaine de 
tebessa sont devenues plus faciles qu'elles ne l'étaient dans le passé en 
raison du développement intellectuel des femmes et de leur tentative 
de eux-mêmes dans la société comme une entité qui n'accepte pas 
l'insulte. 


